

650 Euro für zwei neue Ruhebänke gespendet

Frauenbund: Vorsitzende in ihren Ämtern bestätigt

NEUNKIRCHEN-UMPFENBACH. 48 Frauen waren zur Jahresversammlung des Frauenbunds vergangenen Dienstag in den Deutschen Hof gekommen. Kassenwartin Roswitha Zeitler gab den Kassenstand bekannt, und Schriftführerin Martina Zeitler ging in ihrem Bericht auf die Aktionen des vergangenen Jahres ein.

Anlässlich des 50-jährigen Bestehens der Mariengrotte wurde im Mai ein kleines Fest ausgerichtet, dessen Erlös für zwei neue Ruhebänke an der Grotte verwendet werden soll. Bürgermeister Wolfgang Seitz nahm dafür 650 Euro in Empfang. Martina Deden wurde als 77. Mitglied im Frauenbund willkommen geheißen.

Für 20 Jahre Treue zum Verein ehrte stellvertretende Vorsitzende Brigitte Gehrig Evi Berberich und Ellen Seitz mit einem Blumengebinde. Gleichzeitig sind Ellen Seitz und Brigitte Gehrig auch 20 Jahre im Vorstand tätig, wofür Martina Zeitler nach einem Rückblick über die geleistete Arbeit ein Geschenk überreichte.

Günther Winkler, Vorsitzender der Kolpingsfamilie Eichenbühl, war nach Umpfenbach gekommen, um für die siebenjährige Unterstützung der Rumänienhilfe seinen Dank auszusprechen.

Im vergangenen Jahr wurden hierfür 370 Päckchen mit Süßigkeiten für Waisenhauskinder gesammelt. Bei der anschließenden Neuwahl wurden neben den beiden Vorsitzenden Ellen Seitz und Brigitte Gehrig auch Kassiererin Roswitha Zeitler und Schriftführerin Martina Zeitler sowie Delegierte Elke Kiral in ihren Ämtern bestätigt. Für die aus persönlichen Gründen nicht mehr angetretene Gabi Weimer wurde Martina Deden zur Vereinsdienerin gewählt.

Vorsitzende Seitz lobte Gabi Weimer für deren geleistete Arbeit in den vergangenen zwölf Jahren. *red*



650 Euro übergab Frauenbund-Vorsitzende Ellen Seitz Bürgermeister Wolfgang Seitz für zwei neue Ruhebänke an der Grotte. Foto: Privat